

Residentes de Guayaquil se quejan por la pestilencia proveniente de un cementerio en medio del brote del coronavirus



Guayaquil, 20 abr (RHC) Vecinos del Cementerio de Pascuales, en el noroeste de Guayaquil, la ciudad de Ecuador más golpeada por el coronavirus, se quejan por la pestilencia proveniente del camposanto.

"Imagínese que cuando hay un muerto, que en la semana pueden ser cinco o seis, la pestilencia llega. Ahora son bastantes, entonces, imagínese, eso está afectando en las vías respiratorias; los niños tienen malestar", cuenta Betty Bazurto, quien vive al lado del cementerio.

La mujer cuenta que recientemente sintió "mucho dolor de estómago" y concluyó que se debió a "los olores del cementerio".

Entretanto, Ángel Bienvenido, otro ciudadano, relató que cuando llevaron por primera vez los contenedores, que las autoridades habilitaron para la conservación y transporte de los cadáveres, "los

dejaban ahí afuera, a la entrada, al frente del Cementerio de Pascuales".

La curva de contagiados por COVID-19 continuó subiendo en Ecuador al registrar 10 128 casos, un incremento de 660 personas frente a las 9 468 reportadas el 19 de abril, informó el Ministerio de Salud del país sudamericano.

En sus estadísticas diarias, el Ministerio de Salud también indicó que el número de fallecidos en el contexto de la pandemia ascendió este 20 de abril a 1333 personas, de las cuales, 507 son casos confirmados con COVID-19 y 826 son fallecidos probables a causa del virus.

Los casos probables incluyen decesos que se registran con otros diagnósticos, pero que podrían ser parte de la pandemia pues o no se logró tomar pruebas para el virus o estas no fueron concluyentes.

En las 24 provincias del país hay contagiados con COVID-19, pero de acuerdo con las estadísticas oficiales la provincia de Guayas (oeste), cuya capital es Guayaquil, continúa como el epicentro de la epidemia, con 6 921 casos positivos, seguida de Pichincha (norte), cuya capital es Quito, con 841 casos, Los Ríos (oeste) con 378 y Manabí (oeste), con 296 casos positivos.

Solo en Guayaquil hay 5168 casos confirmados con COVID-19, es decir el 75% de la provincia del Guayas y un 51% de los casos confirmados en todo el país.

En las últimas estadísticas, el Ministerio dijo también que hasta el momento se realizaron 32 453 pruebas, hay 9 732 casos descartados, 124 pacientes hospitalizados con pronóstico reservado, 256 pacientes hospitalizados en condición estable y que 1150 pacientes hospitalizados ya fueron dados de alta.

Fuente: Rusia Today y Sputnik

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/220345-residentes-de-guayaquil-se-quejan-por-la-pestilencia-proveniente-de-un-cementerio-en-medio-del-brote-del-coronavirus>



Radio Habana Cuba